
高知東ロータリークラブ週報
第2623号

070月020日.2025
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　　　 　会 長 ク ラ ブ 運 営 方 針 発 表

次週　７月９日㈬ 12：30  ザ クラウンパレス新阪急高知

　　　 　各　　委　　員　　会　　発　　表

第2669回　例会報告／令和７年６月18日　天候　晴
◇ロータリーソング
  「我らの生業」
◇会　長　挨　拶

　皆さん、こんにちは。
今日で私の挨拶は終わり
です。長い間、つまらな
い挨拶をお聞かせして申
し訳ありません。
　かの三島由紀夫が自死

する前に「このままいったら日本はなくなる
代わりに、無機的な、空っぽな、ニュートラ
ルな、中間色の抜け目のない、ある経済大国
が極東の一角に残るであろう」と言う言葉を
残しています。終戦から25年後のことです。
　その後の日本は経済においては中国やドイ
ツに抜かれ、今、国内総生産は世界４位です
が、近い将来、インドやインドネシアにも抜
かれることになり、三島由紀夫が言ったよう
に、経済大国も維持できなくなって、二流国
になりさがります。
　戦前は戦争をあおり、悲惨な戦争への道を
誘導した新聞などの報道機関は、戦後、東京
裁判史観に則り、ひたすら戦前の日本は悪
かったと宣伝するばかりです。
【特に朝日新聞は、吉田清治という一人の人
間が、韓国の従軍慰安婦について書いた虚偽
の作品を取り上げて、事実として世の中を騒
がすなど、驚くべきことがありました。ただ、
この点に関しては、韓国や日本の学者が済州
島で実地検証をした結果、そういう事実はな

く、それを認めて、朝日新聞の社長は更迭、
販売部数も減少したという現実があります。】
　確かに、軍国主義に流れ、軍隊のいくとこ
ろに任せてしまうなど、多くの反省しなけれ
ばならない点はありましたが、全てが悪かっ
たわけではないのであります。
　戦後の惨状を見て、90歳を過ぎた婦人が靖
国神社で詠んだ「かくまでも醜き国になりた
れば　捧げし人のただ惜しまれる」という歌
を石原慎太郎が一般に広めています。また、
ローマ帝国が滅んだのは、民衆の歓心を買う
ためにパンとサーカスを与え、国のことを考
えなかったからだと言われています。
　ポールハリスは「政治屋は、もうたくさん
です。今必要なのは政治家です」と言ってい
ます。政治屋というのは私利私欲にかられる
人たちで、政治家というのは国家国民のため
に働く人、ロータリーの精神に則った、世の
ため、人のために尽くす人たちです。来月に
は参議院選挙があります。皆さん、政治家に
投票しましょう。そして、よい国を創りたい
ものです。
◇ポールハリスソサエティバッジ授与
　中平真理子会員

the ROTARY CLUB of KOCHI EAST

◎会計（発表：須賀昌彦）
　クラブの資金管理を行
い、クラブ財務の健全性
が保たれ、運営されてい
ることを確認しました。
委員会事業等の執行に伴
う支払い金の管理につい

ては、例会に出席する度にチェックを行いま
した。また、毎月の試算表に基づく計数のモ
リタリングを行い、適切な財務状況を確認し
ました。
　東ＲＣの会計としては、今年度、予算と執
行が当初の予定どおり、きちんとなされてい
ることを確認したことをご報告します。

◎ロータリー奉仕プロジェクト研究会
（発表：野町和也）
　ロータリークラブにお
ける奉仕とは何かを学
び、研究することにより
ロータリーへの理解を深
めることを目標として、

前田会員と西森やよい会員に、それぞれ社会
奉仕、職業奉仕について、講演をしていただ
きました。その後、グループに分かれ、参加
者全員により意見交換を行い、活発な話し合
いを行うことができました。
　開催が一度きりになってしまったことは反
省点として、次年度に申し送りしています。
今後、奉仕プロジェクト研究会が、奉仕活動
事業を創造するための力を養う場となること
を期待しています。

　　2025年５月21日
　　　担当・西森　大　24名参加
・新入会員歓迎会、退会会員の送別会を適時
開催
　　小林さん、中野さんの送別会
　　　2025年３月26日　18名参加
　　名渕さん歓迎会・須賀さん送別会
　　　2025年６月20日　25名参加予定
・地区大会への協力
　　2025年４月25日、26日（レグザムホール）
・水曜会と提携し、活動への協力
　　2025年１月12日
　　　水曜会バザーの手伝い　20名参加
◎雑誌・会報委員会（発表：西山正純）

・表情を捉えた写真も活
　用し、正確で分かりや
　すく読みやすい週報の
　作成を心がけました。
・ロータリークラブ出版
　物の配布により、ロー

タリークラブ活動について理解促進を図り
ました。
・関係する各委員会との連携も図りました。
◎会員選考・職業分類委員会

（発表：別役重具）
　今期の新入会員は前会
員の後任の方ばかりで、
実質、協議することはあ
りませんでした。
　職業分類については、

近年ＲＩの考え方が変わり、規定も大きく変
わりましたが、当クラブとしてはできるだけ
１業種１人の大前提に立った職業分類を保持
して行くよう努めます。
　なお、山村さんの高知大神宮はお伊勢様の
崇敬者、私どもの高知八幡宮は地域の氏神様
という、違う種類の神社の形で登録をしてい
ることを申し添えておきます。
◎広報・ＩＴ委員会（発表：関　雅明）

　雑誌会報委員会、その
他委員会と情報共有を図
りながら、例会、奉仕活
動、同好会情報をホーム
ページに掲載、会員への
迅速な情報提供や会員相

互のコミュニケーションを図るためのＩＴ活

動を行ってきました。
１．ＩＴ活動
①　年度始めにクラブＨＰの新年度版を更
新
②　年間を通じて例会変更やＰＤＦ週報版
を適時に更新
③　一斉メール機能にて全員に必要な情報
を発信

２．広報活動
①　クラブ全体に関する各委員会の告知と
報告をＨＰで発信
②　ロータリー財団委員会による高知市へ
の寄贈について、マスコミ各社へプレス
リリースを行った
③　ロータリーの友を会員、医療機関、３
カ所の待合室においていただき、一般の
方々のロータリーへの理解を推進

◎ロータリー情報委員会
（発表・中平真理子）
　今期は、コロナで薄れ
たロータリアンとしての
意識、例会やそれ以外の
活動についても以前と変
わっているため、その辺

の話をしようということで、
・第１回　11月５日　
　「ロータリーの理念の変遷について」
　　　講師：浦田健治会員
　「ロータリーの基本について」
　　　講師：𠮷永光男会員
・第２回　
　「あなたもいつかは会長、幹事になります
　　　コロナでなくなった暗黙の了解」
　　　講師：𠮷永光男会員
　「委員会活動について
　　　特にプログラム委員会の考え方」
　　　講師：中平真理子
　「米山委員会について」　講師：浦田健治
　今までは３年未満、６年未満の会員が対象
でしたが、今年は話の内容も少し違ったため
全会員を対象にしましたが、残念ながら出席
者が少なくて、もう少し皆さんと協議できた
ら良かったなと思っています。次年度も引き
続き、このような勉強会になると思いますの
で、よろしくお願いいたします。

◇幹　事　報　告
・本日18時30分から理事
　エレクト会を行います。

◎米山記念奨学会委員会（発表：広瀬雅彦）
１．ロータリー米山記念
　奨学事業
　昨年９月21日、地区米
山協議会が開催され、各
クラブでお世話している
奨学生の卓話がありまし

た。当クラブでは３月12日に「日本の知識を
征服するという私の夢」というテーマでグエ
ン・ゴックホンさん、４月９日に「長宗我部
の観光資源としての発展可能性を巡って」と
いうテーマで麻　福童さんに卓話をしていた
だきました。
　４月からは、当クラブが高知大学のラウダ
リスレスさんのお世話クラブとなり、私がカ
ウンセラーとしてお迎えしており、９月まで
続きます。
２．寄付金について
　・普通寄付…会員１人につき6,000円／年
　・特別寄付…米山講（５名で講を３組）
◎出席委員会（発表：武吉佳月）

　例会終了時の出席率の
報告は３名で、月ごとに
交代で発表しました。会
場の出席表を確認して、
ホームクラブ欠席が長く
続く会員には、親交のあ

る方を通じて、ホームクラブ出席への促しを
行いました。
　食事の無駄をなくすため、事前に出欠報告
をしていただき、情報集会への出席の後追い
を行いました。
　地区大会・ＩＭには多数参加していただき、
他クラブとの交流、会員同士の親睦も深める
ことができました。

　皆さん、ご多忙の中、ホームクラブへの出
席、他クラブへのメイキャップなど、ご協力
いただいたお陰で、今期も出席率100％を継
続できました。感謝申し上げます。
◎親睦委員会（発表・山村一正）

・例会において、会員を
　明るく、温かくお迎え
　できるように心がけま
　した。
・来訪ロータリアンを歓
　迎し、場内の案内や紹

介を行いました。
・例会で、ロータリーソングや季節の歌のソ
ングリーダーを務めました。
・年４回の夜間例会の開催
　　創立記念夜間例会　2024年10月９日
　　　ザ クラウンパレス新阪急高知
　　　45名参加
　　忘年夜間例会　2024年12月18日
　　　ザ クラウンパレス新阪急高知
　　　52名参加
　　観梅夜間例会　2025年２月５日
　　　得月樓　40名参加
　　最終夜間例会　2025年６月25日
　　　ザ クラウンパレス新阪急高知
　　　50名参加予定
・野外レクリエーション
　（日帰りバスツアー）を計画　
　　2025年６月１日
　　濵川商店美丈夫酒蔵見学ツアー
　　35名参加
・東酔会への協力
　　2024年11月20日
　　　担当・島村信一　28名参加

•佐野博三　本日をもって私の昼間の例会の
挨拶は終了いたしました。つまらない挨拶を
ご清聴ありがとうございました。
•中越貴宣　２週にわたっての委員会活動実
績報告、各委員長の皆さまありがとうござい
ました。

•西森良文　今年１年、クラブ奉仕の各委員
長の皆さま、ご協力いただきありがとうござ
いました。
•前川美智子（ＳＡＡ）　いよいよ今年度最
後の通常例会となりました。１年間会員の皆
さまをはじめ佐野会長、中越幹事には大変お
世話になりありがとうございました。
•髙橋卓弥　私事ですが、先日の社労士会総
会で高知県社会保険労務士会会長に就任いた
しました。業界の発展とともに職業を通して
社会へ奉仕してまいります。ご指導、ご鞭撻
のほどよろしくお願いいたします。
•須賀昌彦　東ＲＣで２年10カ月、楽しい時
間を過ごさせていただきました。様々な活動
に声掛けいただきありがとうございました。
日本酒同好会は引き続き参加したいです。お
誘いください。会計の仕事も本日で終了。次
期繰越金は前年繰越金なみの4,270千円とな
りました。７月より後任の伊東が入会させて
いただきます。私と同様に徳島ＲＣからの移
籍になります。どうかよろしくお願いします。
最後となりますが、皆さまからのご厚情に重
ねて感謝申し上げます。ありがとうございま
した。
•ザ クラウンパレス新阪急高知　いつもサロン
イーストのご利用ありがとうございます。
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　　　講師：𠮷永光男会員
・第２回　
　「あなたもいつかは会長、幹事になります
　　　コロナでなくなった暗黙の了解」
　　　講師：𠮷永光男会員
　「委員会活動について
　　　特にプログラム委員会の考え方」
　　　講師：中平真理子
　「米山委員会について」　講師：浦田健治
　今までは３年未満、６年未満の会員が対象
でしたが、今年は話の内容も少し違ったため
全会員を対象にしましたが、残念ながら出席
者が少なくて、もう少し皆さんと協議できた
ら良かったなと思っています。次年度も引き
続き、このような勉強会になると思いますの
で、よろしくお願いいたします。

◇幹　事　報　告
・本日18時30分から理事
　エレクト会を行います。

◎米山記念奨学会委員会（発表：広瀬雅彦）
１．ロータリー米山記念
　奨学事業
　昨年９月21日、地区米
山協議会が開催され、各
クラブでお世話している
奨学生の卓話がありまし

た。当クラブでは３月12日に「日本の知識を
征服するという私の夢」というテーマでグエ
ン・ゴックホンさん、４月９日に「長宗我部
の観光資源としての発展可能性を巡って」と
いうテーマで麻　福童さんに卓話をしていた
だきました。
　４月からは、当クラブが高知大学のラウダ
リスレスさんのお世話クラブとなり、私がカ
ウンセラーとしてお迎えしており、９月まで
続きます。
２．寄付金について
　・普通寄付…会員１人につき6,000円／年
　・特別寄付…米山講（５名で講を３組）
◎出席委員会（発表：武吉佳月）

　例会終了時の出席率の
報告は３名で、月ごとに
交代で発表しました。会
場の出席表を確認して、
ホームクラブ欠席が長く
続く会員には、親交のあ

る方を通じて、ホームクラブ出席への促しを
行いました。
　食事の無駄をなくすため、事前に出欠報告
をしていただき、情報集会への出席の後追い
を行いました。
　地区大会・ＩＭには多数参加していただき、
他クラブとの交流、会員同士の親睦も深める
ことができました。

　皆さん、ご多忙の中、ホームクラブへの出
席、他クラブへのメイキャップなど、ご協力
いただいたお陰で、今期も出席率100％を継
続できました。感謝申し上げます。
◎親睦委員会（発表・山村一正）

・例会において、会員を
　明るく、温かくお迎え
　できるように心がけま
　した。
・来訪ロータリアンを歓
　迎し、場内の案内や紹

介を行いました。
・例会で、ロータリーソングや季節の歌のソ
ングリーダーを務めました。
・年４回の夜間例会の開催
　　創立記念夜間例会　2024年10月９日
　　　ザ クラウンパレス新阪急高知
　　　45名参加
　　忘年夜間例会　2024年12月18日
　　　ザ クラウンパレス新阪急高知
　　　52名参加
　　観梅夜間例会　2025年２月５日
　　　得月樓　40名参加
　　最終夜間例会　2025年６月25日
　　　ザ クラウンパレス新阪急高知
　　　50名参加予定
・野外レクリエーション
　（日帰りバスツアー）を計画　
　　2025年６月１日
　　濵川商店美丈夫酒蔵見学ツアー
　　35名参加
・東酔会への協力
　　2024年11月20日
　　　担当・島村信一　28名参加

◇委員会活動実績報告・２

•佐野博三　本日をもって私の昼間の例会の
挨拶は終了いたしました。つまらない挨拶を
ご清聴ありがとうございました。
•中越貴宣　２週にわたっての委員会活動実
績報告、各委員長の皆さまありがとうござい
ました。

•西森良文　今年１年、クラブ奉仕の各委員
長の皆さま、ご協力いただきありがとうござ
いました。
•前川美智子（ＳＡＡ）　いよいよ今年度最
後の通常例会となりました。１年間会員の皆
さまをはじめ佐野会長、中越幹事には大変お
世話になりありがとうございました。
•髙橋卓弥　私事ですが、先日の社労士会総
会で高知県社会保険労務士会会長に就任いた
しました。業界の発展とともに職業を通して
社会へ奉仕してまいります。ご指導、ご鞭撻
のほどよろしくお願いいたします。
•須賀昌彦　東ＲＣで２年10カ月、楽しい時
間を過ごさせていただきました。様々な活動
に声掛けいただきありがとうございました。
日本酒同好会は引き続き参加したいです。お
誘いください。会計の仕事も本日で終了。次
期繰越金は前年繰越金なみの4,270千円とな
りました。７月より後任の伊東が入会させて
いただきます。私と同様に徳島ＲＣからの移
籍になります。どうかよろしくお願いします。
最後となりますが、皆さまからのご厚情に重
ねて感謝申し上げます。ありがとうございま
した。
•ザ クラウンパレス新阪急高知　いつもサロン
イーストのご利用ありがとうございます。



◇ロータリーソング
  「我らの生業」
◇会　長　挨　拶

　皆さん、こんにちは。
今日で私の挨拶は終わり
です。長い間、つまらな
い挨拶をお聞かせして申
し訳ありません。
　かの三島由紀夫が自死

する前に「このままいったら日本はなくなる
代わりに、無機的な、空っぽな、ニュートラ
ルな、中間色の抜け目のない、ある経済大国
が極東の一角に残るであろう」と言う言葉を
残しています。終戦から25年後のことです。
　その後の日本は経済においては中国やドイ
ツに抜かれ、今、国内総生産は世界４位です
が、近い将来、インドやインドネシアにも抜
かれることになり、三島由紀夫が言ったよう
に、経済大国も維持できなくなって、二流国
になりさがります。
　戦前は戦争をあおり、悲惨な戦争への道を
誘導した新聞などの報道機関は、戦後、東京
裁判史観に則り、ひたすら戦前の日本は悪
かったと宣伝するばかりです。
【特に朝日新聞は、吉田清治という一人の人
間が、韓国の従軍慰安婦について書いた虚偽
の作品を取り上げて、事実として世の中を騒
がすなど、驚くべきことがありました。ただ、
この点に関しては、韓国や日本の学者が済州
島で実地検証をした結果、そういう事実はな

く、それを認めて、朝日新聞の社長は更迭、
販売部数も減少したという現実があります。】
　確かに、軍国主義に流れ、軍隊のいくとこ
ろに任せてしまうなど、多くの反省しなけれ
ばならない点はありましたが、全てが悪かっ
たわけではないのであります。
　戦後の惨状を見て、90歳を過ぎた婦人が靖
国神社で詠んだ「かくまでも醜き国になりた
れば　捧げし人のただ惜しまれる」という歌
を石原慎太郎が一般に広めています。また、
ローマ帝国が滅んだのは、民衆の歓心を買う
ためにパンとサーカスを与え、国のことを考
えなかったからだと言われています。
　ポールハリスは「政治屋は、もうたくさん
です。今必要なのは政治家です」と言ってい
ます。政治屋というのは私利私欲にかられる
人たちで、政治家というのは国家国民のため
に働く人、ロータリーの精神に則った、世の
ため、人のために尽くす人たちです。来月に
は参議院選挙があります。皆さん、政治家に
投票しましょう。そして、よい国を創りたい
ものです。
◇ポールハリスソサエティバッジ授与
　中平真理子会員
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国神社で詠んだ「かくまでも醜き国になりた
れば　捧げし人のただ惜しまれる」という歌
を石原慎太郎が一般に広めています。また、
ローマ帝国が滅んだのは、民衆の歓心を買う
ためにパンとサーカスを与え、国のことを考
えなかったからだと言われています。
　ポールハリスは「政治屋は、もうたくさん
です。今必要なのは政治家です」と言ってい
ます。政治屋というのは私利私欲にかられる
人たちで、政治家というのは国家国民のため
に働く人、ロータリーの精神に則った、世の
ため、人のために尽くす人たちです。来月に
は参議院選挙があります。皆さん、政治家に
投票しましょう。そして、よい国を創りたい
ものです。
◇ポールハリスソサエティバッジ授与
　中平真理子会員

the ROTARY CLUB of KOCHI EAST

◎会計（発表：須賀昌彦）
　クラブの資金管理を行
い、クラブ財務の健全性
が保たれ、運営されてい
ることを確認しました。
委員会事業等の執行に伴
う支払い金の管理につい

ては、例会に出席する度にチェックを行いま
した。また、毎月の試算表に基づく計数のモ
リタリングを行い、適切な財務状況を確認し
ました。
　東ＲＣの会計としては、今年度、予算と執
行が当初の予定どおり、きちんとなされてい
ることを確認したことをご報告します。

◎ロータリー奉仕プロジェクト研究会
（発表：野町和也）
　ロータリークラブにお
ける奉仕とは何かを学
び、研究することにより
ロータリーへの理解を深
めることを目標として、

前田会員と西森やよい会員に、それぞれ社会
奉仕、職業奉仕について、講演をしていただ
きました。その後、グループに分かれ、参加
者全員により意見交換を行い、活発な話し合
いを行うことができました。
　開催が一度きりになってしまったことは反
省点として、次年度に申し送りしています。
今後、奉仕プロジェクト研究会が、奉仕活動
事業を創造するための力を養う場となること
を期待しています。

　　2025年５月21日
　　　担当・西森　大　24名参加
・新入会員歓迎会、退会会員の送別会を適時
開催
　　小林さん、中野さんの送別会
　　　2025年３月26日　18名参加
　　名渕さん歓迎会・須賀さん送別会
　　　2025年６月20日　25名参加予定
・地区大会への協力
　　2025年４月25日、26日（レグザムホール）
・水曜会と提携し、活動への協力
　　2025年１月12日
　　　水曜会バザーの手伝い　20名参加
◎雑誌・会報委員会（発表：西山正純）

・表情を捉えた写真も活
　用し、正確で分かりや
　すく読みやすい週報の
　作成を心がけました。
・ロータリークラブ出版
　物の配布により、ロー

タリークラブ活動について理解促進を図り
ました。
・関係する各委員会との連携も図りました。
◎会員選考・職業分類委員会

（発表：別役重具）
　今期の新入会員は前会
員の後任の方ばかりで、
実質、協議することはあ
りませんでした。
　職業分類については、

近年ＲＩの考え方が変わり、規定も大きく変
わりましたが、当クラブとしてはできるだけ
１業種１人の大前提に立った職業分類を保持
して行くよう努めます。
　なお、山村さんの高知大神宮はお伊勢様の
崇敬者、私どもの高知八幡宮は地域の氏神様
という、違う種類の神社の形で登録をしてい
ることを申し添えておきます。
◎広報・ＩＴ委員会（発表：関　雅明）

　雑誌会報委員会、その
他委員会と情報共有を図
りながら、例会、奉仕活
動、同好会情報をホーム
ページに掲載、会員への
迅速な情報提供や会員相

互のコミュニケーションを図るためのＩＴ活

動を行ってきました。
１．ＩＴ活動
①　年度始めにクラブＨＰの新年度版を更
新
②　年間を通じて例会変更やＰＤＦ週報版
を適時に更新
③　一斉メール機能にて全員に必要な情報
を発信

２．広報活動
①　クラブ全体に関する各委員会の告知と
報告をＨＰで発信
②　ロータリー財団委員会による高知市へ
の寄贈について、マスコミ各社へプレス
リリースを行った
③　ロータリーの友を会員、医療機関、３
カ所の待合室においていただき、一般の
方々のロータリーへの理解を推進

◎ロータリー情報委員会
（発表・中平真理子）
　今期は、コロナで薄れ
たロータリアンとしての
意識、例会やそれ以外の
活動についても以前と変
わっているため、その辺

の話をしようということで、
・第１回　11月５日　
　「ロータリーの理念の変遷について」
　　　講師：浦田健治会員
　「ロータリーの基本について」
　　　講師：𠮷永光男会員
・第２回　
　「あなたもいつかは会長、幹事になります
　　　コロナでなくなった暗黙の了解」
　　　講師：𠮷永光男会員
　「委員会活動について
　　　特にプログラム委員会の考え方」
　　　講師：中平真理子
　「米山委員会について」　講師：浦田健治
　今までは３年未満、６年未満の会員が対象
でしたが、今年は話の内容も少し違ったため
全会員を対象にしましたが、残念ながら出席
者が少なくて、もう少し皆さんと協議できた
ら良かったなと思っています。次年度も引き
続き、このような勉強会になると思いますの
で、よろしくお願いいたします。

◇幹　事　報　告
・本日18時30分から理事
　エレクト会を行います。

◎米山記念奨学会委員会（発表：広瀬雅彦）
１．ロータリー米山記念
　奨学事業
　昨年９月21日、地区米
山協議会が開催され、各
クラブでお世話している
奨学生の卓話がありまし

た。当クラブでは３月12日に「日本の知識を
征服するという私の夢」というテーマでグエ
ン・ゴックホンさん、４月９日に「長宗我部
の観光資源としての発展可能性を巡って」と
いうテーマで麻　福童さんに卓話をしていた
だきました。
　４月からは、当クラブが高知大学のラウダ
リスレスさんのお世話クラブとなり、私がカ
ウンセラーとしてお迎えしており、９月まで
続きます。
２．寄付金について
　・普通寄付…会員１人につき6,000円／年
　・特別寄付…米山講（５名で講を３組）
◎出席委員会（発表：武吉佳月）

　例会終了時の出席率の
報告は３名で、月ごとに
交代で発表しました。会
場の出席表を確認して、
ホームクラブ欠席が長く
続く会員には、親交のあ

る方を通じて、ホームクラブ出席への促しを
行いました。
　食事の無駄をなくすため、事前に出欠報告
をしていただき、情報集会への出席の後追い
を行いました。
　地区大会・ＩＭには多数参加していただき、
他クラブとの交流、会員同士の親睦も深める
ことができました。

　皆さん、ご多忙の中、ホームクラブへの出
席、他クラブへのメイキャップなど、ご協力
いただいたお陰で、今期も出席率100％を継
続できました。感謝申し上げます。
◎親睦委員会（発表・山村一正）

・例会において、会員を
　明るく、温かくお迎え
　できるように心がけま
　した。
・来訪ロータリアンを歓
　迎し、場内の案内や紹

介を行いました。
・例会で、ロータリーソングや季節の歌のソ
ングリーダーを務めました。
・年４回の夜間例会の開催
　　創立記念夜間例会　2024年10月９日
　　　ザ クラウンパレス新阪急高知
　　　45名参加
　　忘年夜間例会　2024年12月18日
　　　ザ クラウンパレス新阪急高知
　　　52名参加
　　観梅夜間例会　2025年２月５日
　　　得月樓　40名参加
　　最終夜間例会　2025年６月25日
　　　ザ クラウンパレス新阪急高知
　　　50名参加予定
・野外レクリエーション
　（日帰りバスツアー）を計画　
　　2025年６月１日
　　濵川商店美丈夫酒蔵見学ツアー
　　35名参加
・東酔会への協力
　　2024年11月20日
　　　担当・島村信一　28名参加

•佐野博三　本日をもって私の昼間の例会の
挨拶は終了いたしました。つまらない挨拶を
ご清聴ありがとうございました。
•中越貴宣　２週にわたっての委員会活動実
績報告、各委員長の皆さまありがとうござい
ました。

•西森良文　今年１年、クラブ奉仕の各委員
長の皆さま、ご協力いただきありがとうござ
いました。
•前川美智子（ＳＡＡ）　いよいよ今年度最
後の通常例会となりました。１年間会員の皆
さまをはじめ佐野会長、中越幹事には大変お
世話になりありがとうございました。
•髙橋卓弥　私事ですが、先日の社労士会総
会で高知県社会保険労務士会会長に就任いた
しました。業界の発展とともに職業を通して
社会へ奉仕してまいります。ご指導、ご鞭撻
のほどよろしくお願いいたします。
•須賀昌彦　東ＲＣで２年10カ月、楽しい時
間を過ごさせていただきました。様々な活動
に声掛けいただきありがとうございました。
日本酒同好会は引き続き参加したいです。お
誘いください。会計の仕事も本日で終了。次
期繰越金は前年繰越金なみの4,270千円とな
りました。７月より後任の伊東が入会させて
いただきます。私と同様に徳島ＲＣからの移
籍になります。どうかよろしくお願いします。
最後となりますが、皆さまからのご厚情に重
ねて感謝申し上げます。ありがとうございま
した。
•ザ クラウンパレス新阪急高知　いつもサロン
イーストのご利用ありがとうございます。
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ホームクラブ欠席が長く
続く会員には、親交のあ

る方を通じて、ホームクラブ出席への促しを
行いました。
　食事の無駄をなくすため、事前に出欠報告
をしていただき、情報集会への出席の後追い
を行いました。
　地区大会・ＩＭには多数参加していただき、
他クラブとの交流、会員同士の親睦も深める
ことができました。

　皆さん、ご多忙の中、ホームクラブへの出
席、他クラブへのメイキャップなど、ご協力
いただいたお陰で、今期も出席率100％を継
続できました。感謝申し上げます。
◎親睦委員会（発表・山村一正）

・例会において、会員を
　明るく、温かくお迎え
　できるように心がけま
　した。
・来訪ロータリアンを歓
　迎し、場内の案内や紹

介を行いました。
・例会で、ロータリーソングや季節の歌のソ
ングリーダーを務めました。
・年４回の夜間例会の開催
　　創立記念夜間例会　2024年10月９日
　　　ザ クラウンパレス新阪急高知
　　　45名参加
　　忘年夜間例会　2024年12月18日
　　　ザ クラウンパレス新阪急高知
　　　52名参加
　　観梅夜間例会　2025年２月５日
　　　得月樓　40名参加
　　最終夜間例会　2025年６月25日
　　　ザ クラウンパレス新阪急高知
　　　50名参加予定
・野外レクリエーション
　（日帰りバスツアー）を計画　
　　2025年６月１日
　　濵川商店美丈夫酒蔵見学ツアー
　　35名参加
・東酔会への協力
　　2024年11月20日
　　　担当・島村信一　28名参加

•佐野博三　本日をもって私の昼間の例会の
挨拶は終了いたしました。つまらない挨拶を
ご清聴ありがとうございました。
•中越貴宣　２週にわたっての委員会活動実
績報告、各委員長の皆さまありがとうござい
ました。

•西森良文　今年１年、クラブ奉仕の各委員
長の皆さま、ご協力いただきありがとうござ
いました。
•前川美智子（ＳＡＡ）　いよいよ今年度最
後の通常例会となりました。１年間会員の皆
さまをはじめ佐野会長、中越幹事には大変お
世話になりありがとうございました。
•髙橋卓弥　私事ですが、先日の社労士会総
会で高知県社会保険労務士会会長に就任いた
しました。業界の発展とともに職業を通して
社会へ奉仕してまいります。ご指導、ご鞭撻
のほどよろしくお願いいたします。
•須賀昌彦　東ＲＣで２年10カ月、楽しい時
間を過ごさせていただきました。様々な活動
に声掛けいただきありがとうございました。
日本酒同好会は引き続き参加したいです。お
誘いください。会計の仕事も本日で終了。次
期繰越金は前年繰越金なみの4,270千円とな
りました。７月より後任の伊東が入会させて
いただきます。私と同様に徳島ＲＣからの移
籍になります。どうかよろしくお願いします。
最後となりますが、皆さまからのご厚情に重
ねて感謝申し上げます。ありがとうございま
した。
•ザ クラウンパレス新阪急高知　いつもサロン
イーストのご利用ありがとうございます。

名渕会員 歓迎会・須賀会員 送別会
2025年６月20日㈮　於：エキマエノ駱駝



●会長／佐野博三　●幹事／中越貴宣　●雑誌会報委員／西山正純・増田伝郎・有田憲一
●例会日／毎週水曜日12：30PM～1：30PM　●例会場／ザ クラウンパレス新阪急高知　（088）873－1111
●事務所／高知放送南館８階　〒780－0870　高知市本町3－3－39　　　　　　直通（088）824－8660

　ホームページアドレス（PC・携帯共通）http://www.kochi-east-rc.com　メールアドレス　事務局／hcrc@coffee.ocn.ne.jp　広報ＩＴ委員会／info@kochi-east-rc.com

■高知東ＲＣ当面の日程
７月９日㈬　各委員会発表
７月16日㈬　各委員会発表
７月23日㈬　役員会
７月30日㈬　ロータリー休日

８月６日㈬　定例理事会
８月13日㈬　休会（お盆休み）
８月27日㈬　時間変更例会
　　　　　　（ザ クラウンパレス新阪急高知）
　　　　　　役員会（例会前）

● ニコニコ箱 ●

先週まで
ニコニコ（チビニコ含む）
1,347,765円
23,512円

1,371,277円
６月18日
今期の累計

the ROTARY CLUB of KOCHI EAST

● 出席率報告 ●

６月18日
６月４日

総数
－8 53
－6 53

出席
34
34

欠席
8
0

メイク
アップ HC出席率

64.15％
64.15％

出席率
82.22％
100％

3
13
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